



ぼんだぐみだより No.3

2022. 7. 1

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。「〇〇くん一緒にあそぼう!」「楽しいね〜!」など、友だちを遊びに誘ったり、会話を弾ませたりしながら、一緒に遊ぶ楽しさや嬉しさを味わう子どもたちです。

7月からは水着を着て全身で水の心地よさを感じ、様々な水遊びを楽しみたいと思います。



遠足ごっこ楽しかったね!



6月14日、待ちに待った遠足ごっこがありました。子どもたちも朝からワクワクで、「みて〜、水筒お母さんに買ってもらった!」「〇〇ちゃんのお弁当にウイナー入ってるの!」など、“えんそく”を楽しみにする姿があり、とても微笑ましかったです。天気はあいにくの雨ふりでしたが、ホールでサーキット遊びを楽しみました。ぼんだ組になってからホールで遊ぶのは初めてで、元気よく走ったり、トンネルくぐりやはしご渡りをしたりと、思いきり体を動かして遊ぶ子どもたちでした。

遊ぶ前にした約束事もしっかりと覚えていて、順番に並んだり、矢印の向きに進んだりすることなどを守りながら楽しそうに遊ぶ子どもたちの姿に成長を感じ、嬉しく思いました。

そして、お昼には子どもたちが一番楽しみにしていたお弁当を食べました。お弁当の中身を嬉しそうに見せてくれて、「おいしいよ〜!」「せんせいもたべたい?」など、大好きなおかずやおにぎりを笑顔いっぱい食べていました。一度延期になった遠足ごっこでしたが、無事にこの日を迎えることができ良かったです。子どもたちにとっても思い出に残る楽しい1日になったと思います。お忙しい中、持ち物の準備や素敵なお弁当を作ってくださいありがとうございました。



カルタって面白い!

最近、ぼんだ組ではカルタを楽しむ子どもたちの姿があります。「はい!」と勢いよく取ることができて嬉しい気持ちや友だちに先にとられて悔しい気持ちなど、さまざまな気持ちを味わいながら夢中になっています。少しずつルールを覚えてきて、「今の〇〇ちゃんだった!」と誰が先にとったのか教えてくれたり、「はい、どうぞ〜」とスッと自分の手をよけて譲ったりする姿も見られるようになってきました。今後もルールのある遊びを子どもたちと一緒に楽しめるように、取り入れていきたいと思っています。

〜おねがい〜



- ☆水着やタオル等、持ち物全てに必ず記名をお願いします。また、着替えの回数が増えますので着替えの補充をお願いします。
- ☆必ずノートの水遊びの枠に、〇、×の印の記入をお願いします。
- ☆子ども同士の肌の接触が多くなりますので、こまめに爪のチェックをお願いします。



7月の予定

- ・ 6日(水) 身体測定
- ・ 7日(木) 七夕集会
- ・ 11日(月) 交通安全集会
- ・ 20日(水) 誕生会
- ・ 26日(火) 防災集会
- ・ 28日(木) 避難訓練

※毎週火・金曜日は英語であそぼうがあります

※毎週水曜日はバイキング給食です

新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって
取り組んでいきたいと思ひます